



POLITIQUE L-7(2013)

POLITIQUE CULTURELLE DE DIEPPE

VILLE DE DIEPPE

Objectif

Dieppe se veut un endroit incubateur et facilitateur pour l'épanouissement du secteur des arts et de la culture.

Orientation #1 - Développement économique

La vitalité économique d'une communauté comprend une place pour les affaires culturelles.

Le développement est l'engin de croissance pour Dieppe depuis plusieurs années et l'on reconnaît qu'il est essentiel de continuer à l'animer de façon soutenable et abordable.

Stratégies

1. Identifier et mobiliser les leaders du secteur
2. Encourager les partenariats entre les secteurs publics et privés
3. Favoriser le tourisme culturel

Orientation #2 - Programmation culturelle

Dieppe est un acteur incontournable dans l'émergence de nouveaux talents.

Les résidents de Dieppe sont fiers de leur communauté et reconnaissent l'importance de contribuer à son épanouissement

POLICY L-7(2013)

DIEPPE CULTURAL POLICY

CITY OF DIEPPE

Objective

Dieppe seeks to be an area that acts as an incubator and facilitator for the development of the arts and culture sector.

Strategic area #1 - Economic development

A community's economic vitality includes a place for the cultural industry.

Development has driven the growth of Dieppe for many years, and it is recognized that it is essential to continue pursuing development in a sustainable and affordable manner.

Strategies

1. Identify and mobilize leaders in the sector
2. Encourage partnerships between the public and private sectors
3. Focus on cultural tourism

Strategic area #2 - Cultural programming

Dieppe is an essential player in the emergence of new talent.

Dieppe residents are proud of their community and recognize the importance of contributing to its development in the arts and

dans le secteur des arts et de la culture.

Stratégies

1. Favoriser la diversité dans les activités culturelles de la communauté
2. Favoriser le développement des artistes émergents.
3. Attirer des événements culturels majeurs.

Orientation #3 - Engagement et vitalité communautaire

La communauté s'assure de placer la culture au quotidien dans l'ensemble de leurs activités.

On favorise la synergie entre toutes les parties prenantes afin de maximiser le potentiel du secteur des arts et de la culture.

Stratégies

1. Promouvoir l'identité culturelle, francophone et acadienne
2. Optimiser les liens de partenariats communautaires
3. Encourager la participation des citoyens aux activités culturelles

Orientation #4 - Patrimoine collectif

La promotion du patrimoine local met notre histoire en vedette.

Dieppe contribue à la préservation et la mise en valeur des richesses patrimoniales, incluant les artefacts, les bâtiments et les sites historiques.

Stratégies

1. Protéger le patrimoine bâti dans la municipalité

culture sector.

Strategies

1. Encourage diversity of cultural activities in the community.
2. Encourage the development of emerging artists.
3. Attract major cultural events.

Strategic area #3 - Community engagement and vitality

The community ensures that culture plays a role in its day-to-day activities.

Synergy between all parties is encouraged in order to maximize the potential of Dieppe's arts and culture sector.

Strategies

1. Promote the cultural, Francophone and Acadian identity
2. Optimize community partnership links
3. Encourage citizen participation in cultural activities

Strategic area #4 - Collective heritage

Promoting local heritage showcases our history.

Dieppe contributes to the preservation and development of its heritage assets, including artefacts, buildings and historic sites.

Strategies

1. Protect heritage buildings in the city

- 2. Promouvoir le patrimoine local
- 3. Favoriser l'appui à l'art public

- 2. Promote local heritage
- 3. Encourage support for public art

Adoptée en conseil le 10 juin 2013

Approved by Council on June 10, 2013